

## **CDU-Gemeinderatsfraktion Schramberg**

**Am Samstag, 12. September:**

**Die CDU-Fraktion stellt sich ... auf dem Rathausplatz**

Am Samstag, 12. September stellt sich die Schramberger CDU-Gemeinderatsfraktion von 9 bis 13 Uhr auf dem Rathausplatz den Bürgern zum Gespräch. „Wir stellen uns“, so sagt Fraktionsvorsitzender Clemens Maurer in der Ankündigung für diese „um mit dieser gänzlich neuen Form der Kommunikationsmöglichkeit zwischen Wählern und Gewählten jenseits aller Wahlkämpfe den Dialog zu führen“. Dabei sollen alle Themen angeschnitten werden können, die den Menschen auf den Nägeln brennen und die seit der Kommunalwahl im vergangenen Jahr entweder angepackt worden sind – oder auch (noch) nicht. Clemens Maurer: „Gerne wollen wir uns messen lassen am Programm der CDU, mit dem wir zur größten Fraktion im Schramberger Gemeinderat gewählt worden sind.“

Dieses Gesprächsangebot zum Ende der Sommerferien sehen die Christdemokraten als gute Möglichkeit gleichermaßen des Innehaltens wie der Impulssetzung für die kommenden Monate, „denn es geht uns darum, der uns übertragenen Verantwortung auch weiterhin gerecht zu werden.“ Dies gehe besser mit den Menschen als ohne sie. Davon zeigt sich Clemens Maurer wie die gesamte CDU-Fraktion überzeugt. Und deswegen stellt sie sich den Mitbürgern am 12. September vier Stunden lang auf dem Rathausplatz.